

21. April 2023 - Nr. 77

Liebe Leserinnen und Leser,

heute gibt es wenig zu lesen, dafür ein paar Fotos von Ostern, von der Goldkommunion und aus der Kita. Am meisten beschäftigt uns in der Gemeinde zurzeit das neue Haus, unser Matthäus-Haus.

Während sich die Bauarbeiten der Fertigstellung nähern, beschäftigen sich verschiedene Gruppen damit, wie wir das Haus einweihen, organisieren, mit Leben füllen, für den Stadtteil öffnen können. Es macht Spaß, die Entwicklung der Ideen mitzuerleben und daran mitzuwirken.

Herzliche Grüße Doris Lausch (PGR) Zur Osternacht gehört, dass die neue Osterkerze am Osterfeuer angezündet wird. Sie leuchtet uns nun bis Ostern 2024.

Nach der Messe sind viele zum Agape-Mahl geblieben mit Brot und Wein und Traubensaft.





50, 60, 70 Jahre nach der Erstkommunion laden wir jeweils am Weißen Sonntag zur Feier der Gold- oder Jubelkommunion ein. Für viele weckt die kleine Feier Erinnerungen an ein besonderes Fest unter Bedingungen, die sich unsere Kokis heute gar nicht vorstellen können. Trotz oder gerade wegen vieler Einschränkungen in schwierigen Zeiten ist die Erinnerung nicht verblasst.





Frühstück mit Großeltern im Kinderhaus St. Matthäus in Hellerhof. Anschließend haben sich alle zu einer langen Altersschlange aufgestellt. Mehr als 5000 Lebensjahre werfen kurze und längere Schatten.





Es gibt noch ein paar freie Plätze im

Kinderferienlager in Westerland auf Sylt

vom 25. 6. bis 7. 7. 2023 für Kinder von 8 bis 14 Jahren

Infos im Pastoralbüro



vom **NEU**ES BAU

Der Zeitpunkt der Fertigstellung rückt näher, auch wenn man es in Anbetracht der vielen noch nicht fertigen Arbeiten kaum glauben kann. Wenn man genau schaut, gibt es drinnen und draußen unübersehbare Fortschritte: Die Glasabtrennung zur Küche ist montiert, unter der Decke hängen inzwischen die Lampen, Pflasterung und Garten sind in Arbeit.

Nicht wirklich überraschend sind hier und da Lieferengpässe, Terminschwierigkeiten,... Alle Beteiligten

arbeiten mit Hochdruck und mit der Zuversicht, dass wir bald das Haus übernehmen können.







ST. MATTHÄUS aktuell

wird herausgegeben von:

Kath. Pfarrgemeinde **St. Matthäus** René-Schickele-Str 6 40595 Düsseldorf-Garath/Hellerhof

Tel. 0211 70 17 77

info@st-matthaeus-duesseldorf.de www.st-matthaeus-duesseldorf.org



Das **Pastoralbüro** ist erreichbar:

Mo + Di - Do + Fr 9:00 - 12:00 Mi 16:00 - 18:00

Wir feiern Sonntagsgottesdienste

Sa 18:00 in St. Norbert So 9:30 in St. Theresia

So 11:00 in St. Matthäus